

16. Januar 2025

CAROLINE-NEUBER-SCHULE

SCHNUPPERTAG

BE-GRÜSSUNG

Die 89 Schülerinnen und Schüler der Pablo-Neruda-Schule wurden um 8 Uhr durch den stellvertretenden Schulleiter Herrn Pastor und Frau Weißenberg im Mehrzweckraum der Schule zum großen Schnuppertag begrüßt.



SCHNUPPERTAG AN DER CAROLINE-NEUBER-SCHULE

Im Rahmen des Schnuppertages wurde nicht nur fleißig im Werkenraum gewerkelt, die Grundschüler hatten auch die Möglichkeit erste französische Bezeichnungen für diverse Körperteile kennenzulernen.

Bei Frau Pineda wurden die Viertklässler bei einer Jeopardy im Fach Biologie geprüft.

Auch das sportliche Angebot kam nicht zu kurz. Bei Frau von der Bosch musste sich ein Schatz ersportelt werden.



Wir freuen uns sehr, dass so viele Kinder bei uns waren, um die Oberschule Caroline-Neuber kennenzulernen und freuen uns schon sehr auf das nächste Mal!



Beim Hineinschnuppern ins Fach Religion konnten die Grundschüler gemeinsam ein Puzzle zu verschiedenen biblischen Sprichwörtern puzzeln.